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Com o avanço da vacinação contra o Coronavírus, as medidas 
restritivas vão sendo suspensas e trazem novo fôlego ao comércio que 
vê o Dia dos Pais como o primeiro marco da retomada econômica.
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Muito se tem discutido 
a respeito de fraudes em 
urnas há milhares de anos. 
No Brasil, sempre foi assim, 
como na antiga política 
“do café com leite”, que 
culminou com a ditadura 
de Getúlio Vargas em 1930. 

Sempre pode haver um 
mesário ou mais mesários 
que, na hora da apuração, 
por algum interesse pesso-
al, conte mais votos a favor 
de um candidato determi-
nado, prejudicando outro 
ou outros.

No Brasil atual, são usa-
das as urnas eletrônicas de 
primeira geração. De acor-
do com artigo da jornalista 
Patrícia Campos Melo, publicado no Jornal “Folha de São 
Paulo”, em 09 de junho de 2021, as urnas eletrônicas são 
aplicadas em diversos países, mas somente o Brasil, Bangla-
desh e Butão adotam a votação por urna eletrônica sem o 
voto impresso. Isso quer dizer que outros países que ado-
tam a urna eletrônica, usam esse sistema de segunda gera-
ção, ou seja, urnas eletrônicas que também geram papel im-
presso, que são depositados nas urnas. Trata-se do chamado 
voto eletrônico auditável, quer dizer, no caso de suspeita 
de fraude, pode haver auditoria, que neste caso específico é 
uma recontagem dos votos. 

Mas muita gente, por não saber isso, e alguns por má fé, 
espalham o boato de que os que são a favor do voto impres-
so, querem voltar ao antigo sistema, quando os votos eram 
contados manualmente pelos mesários, sem urnas eletrô-
nicas.  Outros afirmam que as urnas eletrônicas brasileiras 
são totalmente seguras, sendo impossível de serem frauda-
das, citando uma série de argumentos técnicos incompre-
ensíveis por leigos ou até mesmo por alguns técnicos. Se 
a atual urna eletrônica é segura, por que não lhe dar mais 
segurança ainda, como tem feito outros países? Também 
me parece insustentável o argumento de que isso elevaria 
os custos, quando não se pensa em cortar gastos em outros 
setores, como o abusivo montante destinado ao Fundo 
Partidário, entre muitíssimos outros gastos abusivos e des-
necessários. Não seria aceitável, nem sob o ponto de vista 
dos costumes, nem sob o ponto de vista jurídico, ao fazer-
mos uma compra com pagamento adiantado, ao pedirmos 
o recibo, alguém nos respondesse: “Não é necessário: somos 
100% seguros.” Por que esse medo do voto eletrônico audi-
tável? Há algo por trás disso?  

Poucas vezes na his-
tória da humanidade 
tivemos um período 
com tantas revoluções 
sociais em curso simul-
taneamente. Talvez por 
conta da Pandemia, que 
obrigou a nos isolar, re-
ver conceitos e, porque 
não, repensar a forma 
como lidamos com a 
vida, os próximos anos 
prometem uma grande 
revolução de costumes, 
comparável apenas a mo-
dernidade que chegou na 
cultura e artes na década 
de 20 pós-Primeira Guer-
ra mundial.

Um destes conceitos 
será justamente o da pa-
ternidade. Até a primeira 
década deste século era 
muito presente o pai pro-
vedor, aquele que se limi-
tava a buscar os recursos 
financeiros e se eximia 
de muitas das funções 
da criação infantil, desde 
trocar fraldas até acom-
panhar os trabalhos esco-
lares, sobrecarregando as 
mães que, não raro, eram 
obrigadas a abandonar 
a vida profissional e pes-
soal a fim de exercer essa 
função. Coincidência ou 
não, a mudança veio a 
partir do crescimento do 
conceito da alienação 
parental, refutando com-
portamentos como os de 
pais que simplesmente 
“desapareciam” após a 
separação se limitando 
ao depósito da pensão 
(quando o faziam) e re-
legando toda a respon-
sabilidade e ônus físico, 
psicológico e financeiro 
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O novo mundo e o novo Dia dos Pais
“...ser pai 
não é só 
prover. 

É 
também 

estar 
presente”
às mães – os famosos “Pais 
de Redes Sociais” que 
aproveitam das fotos dos 
poucos momentos com 
as crianças para fazer seu 
“marketing pessoal” nas 
redes sociais.

Com a evolução dos 
novos tipos de família, 
que deixou de ser aquela 
“formada exclusivamen-
te por homem e mulher” 
como muitos ainda in-
sistem em tentar impor, 
amplia-se a definição do 
que é ser pai. Deixa-se de 
lado a visão egoísta cen-
tralizada na figura do 
homem para uma visão 
mais correta, centraliza-
da na criança.

Isso acontece antes 
tarde do que nunca, já 
que ao conceber uma 
nova vida para ocupar 
esse planeta, a principal 
missão é educar, algo 
muito além de ensinar a 
usar o banheiro sozinho, 
ou a fazer uma compra 
na padaria. É formado 
por coisas mais comple-
xas, como ensinar a ser 

humano e cidadão, res-
peitando ao próximo e 
sabendo reconhecer a 
importância de cada co-
nhecimento recebido. E 
isso é algo que, com um 
pensamento retrógrado 
egoísta (para não dizer 
machista) não vai acon-
tecer de forma alguma 
no mundo de hoje, afinal 
entraremos em uma fase 
na qual a solidariedade 
e a união será necessária 
para reconstruir o plane-
ta pós-pandemia.

É preciso reconhecer 
que o mundo hoje é ou-
tro, com novos conceitos 
que, de forma alguma 
serão “pétreos” como 
outrora. Pelo contrário, 
livres de amarras e con-
ceitos formados, os pais 
de hoje e do futuro po-
derão sim fazer com que 
qualidade de vida deles, 
de suas famílias e de seus 
descendentes seja muito 
melhor.

Afinal de contas, ser 
pai não é só prover. É 
também estar presente. É 
transmitir conhecimen-
to, saber reconhecer fra-
gilidades. É ter paciência 
e sabedoria. É estar junto 
nos bons e maus momen-
tos. É ser uma mão amiga 
nas horas de necessida-
de. É ter parceria com a 
mãe para juntos darem as 
mãos sendo suporte para 
que as crianças possam 
dar os primeiros passos 
nessa incrível jornada da 
vida. É dar amor incon-
dicional e, por fim, não 
é sobre ser homem, mas 
sim sobre ser humano.

Voto pela Urna Eletrônica auditável                                                                      
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Leo Moura foi secretária de Educação de Ribeirão Pires

Koiti Takaki é vereador em Ribeirão Pires

PSC lança Leonice Moura
como pré-candidata 

PSDB sonda vereador Koiti Takaki 
para pré candidatura a prefeito

O PSC de Ribeirão Pi-
res segue focado em cola-
borar para o crescimento 
da cidade. Contando com 
nomes importantes em 
seus quadros, mantém 
a postura de fiscalizar o 
Executivo com olhos no 
futuro.

Desta forma, além de 
trabalhar na pré-candi-
datura de Leonice Mou-
ra, a Leo da Apraespi, à 
deputada para o ano que 
vem, o partido está ob-
servando atentamente as 
movimentações políticas 
de Ribeirão Pires, como a 
recente decisão do Tribu-
nal Regional Eleitoral que 
determinou a cassação do 
diploma eleitoral de Clo-
vis Volpi, atual prefeito 
da cidade.

Ainda que neste mo-
mento nada se altere, 
existe até mesmo a pos-

sibilidade de uma nova 
eleição. Por isso, a legenda 
se mantém atenta: “Como 
militantes em prol de 
uma cidade melhor, não 
podemos ficar alheios a 
este debate. Nossa luta é 
pelo crescimento e desen-
volvimento de Ribeirão 
Pires e, certamente, essas 
turbulências atrapalham. 
Estamos atentos e prepa-
rados para que, caso seja 
necessário, o PSC esteja 
preparado para assumir 
este compromisso”, afir-
mou o presidente do par-
tido, Marinho do Gás.

Em paralelo, segue a 
preparação para as elei-
ções do ano que vem: 
“contamos com um 
nome forte que é o da Leo 
para deputada. Todos co-
nhecem seu currículo e 
sua luta de anos por Ribei-
rão Pires. A gestão como 

Em meio a intensa 
movimentação política 
gerada pela decisão que 
colocou o mandato do 
atual prefeito de Ribeirão 
Pires, Clovis Volpi (PL) 
sub júdice, os partidos se-
guem a movimentação 
de bastidores na prepa-
ração para um eventual 
novo pleito.

Nisso, o PSDB de Ribei-
rão Pires tem visto com 
bons olhos a possibilida-
de de retornar ao Paço 
Municipal. A bola da vez 
é o vereador Koiti Takaki 
(PSDB). A presidente da 
legenda, a ex-primeira-da-
ma Flávia Dotto, junto ao 
ex-prefeito Kiko Teixeira, 
vê com bons olhos esta 
possibilidade e tem man-
tido conversas com o par-
lamentar afim de fomen-
tar uma pré-candidatura.

“Recebo esta notícia 
com o coração alegre. 

É o reconhecimento de 
todos os anos de vida 
pública dedicados a Ri-
beirão Pires. Acredito que 
estou preparado”, afirma 
Koiti que, além de vere-
ador, já ocupou diversas 
secretarias de diferentes 
governos. “Agora vamos 
esperar a resolução deste 
imbróglio para ver os pró-
ximos passos”, ressaltou 
sobre a questão jurídica 
envolvendo Volpi.

Questionado sobre a 
receptividade a seu nome, 
Koiti ressaltou que está 
“muito feliz. Tenho visto 
as pessoas falando comi-
go e pedindo para que eu 
aceite este desafio. Até 
mesmo funcionários pú-
blicos se mostram felizes 
com essa possibilidade. 
Isso me dá ainda mais 
energia para este desafio. 
Como soldado do partido, 
estou pronto”.

Secretária de Educação foi 
exemplar e é um belo car-
tão de visitas que mostra 
um pouco do que ela po-
deria fazer pela cidade e 
pela região. Por tudo isso, 

o PSC endossa o nome 
dela como pré-candida-
ta”, completa Marinho, 
antes de finalizar: “Ribei-
rão Pires pode contar com 
o PSC”.



Ribeirão Pires é a primeira cidade da Região 
Metropolitana a vacinar jovens com 18 anos
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Estância está avançada na cobertura vacinal

Sábado, 7 de agosto. 
Essa é a data estabelecida 
pela prefeitura de Ribei-
rão Pires para imunização 
dos jovens com 18 anos 
ou mais contra a covid-19. 
A cidade é a primeira da 
Região Metropolitana a 
anunciar a imunização 
desta faixa-etária. 

O secretário muni-
cipal de saúde, Audrei 
Rocha, apontou a orga-
nização dos processos de 
vacinação e a gestão de 
pessoas, como os fatores 
fundamentais para o su-
cesso da imunização na 
cidade. “Estamos colhen-
do os frutos de toda a or-
ganização que tivemos 
desde o início da campa-
nha. Primeiro que todas 
as vacinas que chegavam 
eram destinadas à popu-
lação, sem haver mistura 
entre primeira e segun-
das doses. Com isso, em 
nenhum momento para-
lisamos a campanha por 
falta de vacinas. Depois, a 
triagem rigorosa e minu-
ciosa: Não tivemos casos 
de fura-filas e muita gente 

“O maior presente deste Dia
dos Pais, é ver todos os papais 

de Ribeirão Pires vacinados”

CLOVIS

PREFEITO

Feliz Dia d Pais

que não era da cidade, ou 
não se encaixava no gru-
po prioritário, não se vaci-
nou. Por fim, a decisão de 
não realizar a ‘xepa’, bem 
como a centralização em 
um único ponto de imu-
nização, no centro da ci-
dade, foram medidas as-
sertivas que colaboraram 
com a vontade dos nossos 
profissionais da saúde e 
apoiadores das demais 
secretarias, que trabalha-
ram incansavelmente 

durante esses seis meses 
de campanha, para que 
obtivéssemos este êxito 
no final”, comentou. 

Para a vacinação, que 
acontece no Complexo 
Ayrton Senna (Av. Pre-
feito Valdírio Prisco, 193), 
das 8h às 16h, tanto para 
pedestres quanto em for-
mato drive thru, é neces-
sário a apresentação de 
documento com foto e 
número do CPF, compro-
vante de residência de 

Ribeirão Pires e cadastro 
no site “Vacina Já”. O tí-
tulo de eleitor ou o E-tí-
tulo digital de Ribeirão 
Pires também é aceito 
como comprovante de 
residência. 

Segundo o último le-
vantamento da Secretaria 
de Saúde, 78.717 pessoas já 
foram imunizadas com a 
primeira dose ou dose úni-
ca e 27.810 já possuem o es-
quema vacinal completo, 
em duas doses. 



Educação de Ribeirão Pires reforça equipes para
atendimento aos protocolos contra o Coronavírus

Ribeirão chega a 6.899 casos de Covid
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Agentes Escolares de concurso foram convocadas

A Secretaria de Educação de Ribeirão Pires convo-
cou na última terça-feira (03), 17 agentes escolares para 
reforçar o atendimento aos protocolos sanitários e de 
segurança contra o coronavírus na retomada gradativa 
de aulas presenciais. Os profissionais atuarão na lim-
peza das unidades municipais, serviço que foi intensi-
ficado para garantir a boa higienização dos ambientes 
escolares.

“Preparamos a rede municipal para o retorno segu-
ro dos estudantes e seguimos fortalecendo o trabalho 
das nossas equipes dentro das escolas. Cumprimos pro-
tocolos rigorosos para garantir o bem-estar de todos. A 
chegada de novos agentes escolares é mais uma das me-
didas tomadas pela Prefeitura nesse sentido”, explicou 
a secretária de Educação de Ribeirão Pires, Rosi Ribeiro 
de Marco.

Em julho, a Prefeitura realizou a convocação de 63 
professores temporários para atuar no Ensino Infantil e 
Fundamental I (1° ao 5° ano), para suprir a demanda sazo-
nal da rede. Em maio, a Secretaria de Educação iniciou 
processo de convocação de 32 professores aprovados 
em concurso realizado em 2019 e prorrogado neste ano. 

Ribeirão Pires recebeu nesta quarta-feira 3 casos posi-
tivos de Covid, totalizando 6.899 casos confirmados da 
doença. Outros 20 resultados negativos foram recebidos, 
totalizando 27.083 casos descartados. Há 498 suspeitas em 
análise de laboratório, incluindo 8 óbitos. A cidade man-
tém 381 mortes confirmadas pela doença. 

Do total de casos positivos, 5.898 pessoas já se recupera-
ram - tiveram alta hospitalar e/ou cumpriram a quarente-
na e não apresentam mais sintomas.

Ontem (04/08), havia 2 pacientes internados na rede 
municipal da cidade, no Hospital de Campanha.  A ocu-
pação de leitos exclusivos para casos COVID-19 na rede 
municipal (Hospital de Campanha) é de 20% nos leitos de 
UTI. Há 11 pacientes internados no Hospital Ribeirão Pires, 
rede particular (unidade se tornou referência para sua rede 
no atendimento de casos de COVID-19), 9 deles em leitos 
de UTI. Os dados foram fornecidos pela Prefeitura, com 
base nas notificações locais e do Governo do Estado.

Foram chamados profis-
sionais para os cargos de 
Professor A e Professor B 
(especialistas de artes e 
inglês). De acordo com a 
demanda da rede muni-
cipal, mais profissionais 
poderão ser chamados.

No mês de junho, a 
rede municipal contratou 
99 estagiários para atuar 
nas áreas de pedagogia, 
serviço social, psicologia, 
letras e artes, em apoio às 
equipes da Secretaria de 
Educação.
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DOS PAIS!

Dia dos Pais marca início de 
retomada econômica

Retomada deve beneficiar comércio da região central

Passados quase 18 me-
ses de medidas restritivas 
em função da pandemia 
do Coronavirus, o avanço 
da vacinação possibilitou, 
enfim, a queda no avanço 
do número de mortes e 
casos. Com isso, o Dia dos 
Pais deste ano representa 
um marco, sendo a pri-
meira data comemorativa 
a contar com regras mais 
flexíveis – e, porque não, 
mais próximas ao que 
conhecemos como “nor-
mal”.

Desde o último do-
mingo (1), o comércio está 
autorizado a funcionar até 
as 0h, com a permissão de 
ocupação de até 80% da 
capacidade dos estabeleci-
mentos – mantidas as obri-
gações de fornecimento 
de álcool gel, uso de más-
caras e distanciamento so-
cial de ao menos 1 metro. 
As medidas sanitárias, alia-
das a já citada vacinação, 
devem permitir a volta 
da confiança do público e, 
consequentemente, o au-

mento das vendas.
Isto representa um 

novo fôlego para o co-
mércio que espera o Dia 
dos Pais como o primeiro 
passo de uma retomada 
do crescimento e do de-
senvolvimento local, re-
gional e nacional. Segun-
do pesquisa realizada pela 
FCDLESP (Federação das 
Câmaras de Dirigentes Lo-
jistas do Estado de São Pau-
lo), com a participação das 
principais CDLs do Estado, 
neste ano, o crescimen-

to nas vendas deve ser de 
aproximadamente 5%. 
“Com os estabelecimen-
tos abertos e uma maior 
flexibilidade do horário 
de funcionamento, o Dia 
dos Pais é esperado por 
grande parte dos lojistas. A 
data estimula as compras 
e, com avanço na vaci-
nação, o consumidor fica 
mais confiante”, explica 
o presidente da FCDLESP, 
Maurício Stainoff.

Este cenário será de 
suma importância para o 

varejo físico após meses de 
vendas concentradas no 
digital – e o crescimento 
exponencial de grandes 
players como Magazine 
Luiza, Amazon e Via Va-
rejo (Casas Bahia/Ponto). 
Nesse sentido, a mesma 
pesquisa aponta que 65% 
dos lojistas esperam que as 
pessoas prefiram as com-
pras presenciais em detri-
mento das virtuais – o que 
também irá refletir posi-
tivamente em bares e res-
taurantes. Nesse ponto, ci-
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Eliete Vieira, presidente da ACIARP

dades como Ribeirão Pires 
em que o comércio é uma 
das principais atividades 
econômicas, devem entrar 
em um grande círculo vir-
tuoso, com retomada de 
vendas, empregos e arreca-
dação de impostos, bene-
ficiando toda a sociedade.

“A flexibilização tra-
rá um impacto positivo 
para o varejo. Os estabe-
lecimentos dependem do 
funcionamento completo 
e mais flexível para que a 
economia se estabeleça e 
seja possível uma retoma-
da do setor. A vacinação, 
o emprego e renda garan-
tem a retomada consisten-
te e contínua das vendas”, 
finaliza Stainoff.

Shoppings oti-
mistas – Um dos setores 
mais impactados pela 
pandemia, os Shoppin-
gs também se mostram 
animados com a queda 
das restrições sanitárias. 
“Acreditamos em tempos 
melhores. Temos feriados 
e datas importantes como 
o Dia das Crianças e a Bla-
ck Friday neste semestre” 
afirma Nabil Sahyoun, 
presidente da ALSHOP 
(Associação Brasileira de 
Lojistas de Shopping). 

Aciarp aposta no cartão de benefícios 
para aquecer comércio local

Dentro da expectativa pela reto-
mada do comércio com a retirada 
das restrições Sanitárias, o comércio 
de Ribeirão Pires também espera 
uma alta nas vendas para o Dia dos 
Pais.

Entretanto, tendo em vista que 
ainda não será possível retomar os 
índices do último ano de “normali-
dade” e agora há a concorrência do 
comércio eletrônico que está cada 
vez mais popular, Eliete Vieira, presi-
dente da Aciarp (Associação Comer-
cial, Industrial e Agrícola de Ribeirão 
Pires) acredita que será necessário 
inovar para reconquistar a freguesia 
e retomar o crescimento: “para ven-
der pelo menos 60% do que vende-
ram em 2019, os comércios precisam 
se reinventar, porque a pandemia 
favoreceu bastante o e-commerce. 
Desta forma, os lojistas têm que in-
vestir bastante em redes sociais e di-
vulgação de promoções”.

Para isso, embora não exista ne-
nhuma ação específica para a data, 
os lojistas podem fazer uso de um 
recurso que é oferecido pela Associa-
ção: “a ACIARP incentiva o uso do 
nosso cartão de benefícios, o Accre-
dito, como uma forma de fomentar 
a economia local, pois os clientes 

usam o benefício na rede credencia-
da, fazendo o dinheiro circular den-
tro da cidade”, concluiu a presidente. 
da Associação Comercial.



Ribeirão Pires inicia a obras do novo
Centro de Especialidades Médicas
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CEM ocupará o prédio da antiga biblioteca

Na manhã desta se-
gunda-feira, dia 2, o pre-
feito de Ribeirão Pires, 
Clovis Volpi, assinou a or-
dem de serviço para início 
das obras do novo centro 
de especialidades médicas 
da cidade. O evento con-
tou com a presença de 
secretários municipais e 
vereadores.

A obra, que será exe-
cutada pela empresa Parc 
Projetos e Construção, 
contará com nove con-
sultórios, uma sala para 
pequenas cirurgias, fral-
dário e uma recepção 
para atender mais de 50 
pacientes. Dentre os ser-
viços que serão ofertados 
estão: Dermatologia, neu-
rologia, cardiologia, orto-
pedia, alergologia, gastro-

enterologia e mastologia.
“Este é o projeto mais 

audacioso que eu tenha 
realizado e fará com que 
Ribeirão Pires seja de 
fato um modelo na área 
da saúde. Daqui quatro 
anos, teremos um com-
plexo hospitalar e todos 
os outros adereços em 
pleno funcionamento”, 
afirmou o prefeito Clovis 
Volpi.

Já o secretário muni-
cipal da saúde, Audrei Ro-
cha, planeja uma cidade 
que seja referência para 
todas as especialidades. “É 
um grande sonho o início 
desta obra. Com o quadri-
látero da saúde nos torna-
remos também referência 
nas especialidades médi-
cas, tratando o paciente 

dentro do nosso municí-
pio”, comentou.

O Centro de Espe-
cialidades Médicas de 
Ribeirão Pires faz parte 
do projeto denominado 
como “Quadrilátero da 
Saúde”, que contemplará 

também o complexo hos-
pitalar da UPA (Unidade 
de Pronto Atendimento) 
Santa Luzia, um Centro 
de Referência de Saúde 
da Mulher e, futuramen-
te, o Centro Avançado de 
Diagnóstico de Imagem.

RUA BELO HORIZONTE, 531
JARDIM MIRANTE

@adega_mirante
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O caminho de volta às escolas:
a vida tem que continuar

Apesar do receio dos pais, governos e 
profissionais da pandemia que ainda não 
acabou e que continua assolando o mun-
do todo, a necessidade da retomada às aulas 
se faz urgente, considerando a insegurança 
alimentar de muitas crianças, os estímu-
los para evolução cognitiva, psicomotora, 
aquisição do conhecimento, das pesquisas 
presenciais universitárias paradas, a sede 
da aquisição do conhecimento, fala mais 
alto. Alunos de todas as idades que estarão 
de volta as escolas, com colegas, professores 
e profissionais da educação se encontrarão, 
com faces e sorrisos escondidos pelas más-
caras, porém com alegria estampada nos 
olhos, luz da alma, abraços e carinhos tão 
esperados, mas não permitidos pela obriga-
toriedade dos protocolos de distanciamen-
to sanitário e relações que continuarão 
truncadas, apesar de ansiedade da espera 
desse comportamento tão afetivo e neces-
sário nesse momento.

Nestes dois últimos anos, os professo-
res e as escolas tiveram que se reinventar, 
aprender a utilizar plataformas, aulas re-
motas, que com essa volta, continuarão da 
mesma forma, pois teremos alunos nas sa-
las e em casa, teremos as aulas presenciais e 
remotas, fato que gera ansiedade, angústia e 

incertezas, pelo fato de não sabermos qual 
será o resultado efetivo desse trabalho. Sem 
falar dos alunos com deficiências e todas a 
diversidades com necessidades específicas 
que sua deficiência requer. Muitos necessi-
tam do toque para pareamento de execu-
ção de suas atividades, como os com TEA/
autismo, com encefalopatias que requerem 
merenda na boca, negação as máscaras e 
programas específicos e diferenciados.

Mas é o nosso trabalho, retomando 
aos poucos, reaprendendo, aprendendo a 
aprender, novas relações, novas formas do 
ato de educar, do letramento e formação 
para a vida, novos comportamentos, no-
vos tempos. Assim como os profissionais 
da saúde que deram a vida para salvar mui-
tos de nós, enfrentando a pandemia, está 
na hora de fazermos nossa parte e colocar 
a educação de volta nos trilhos.

 Deus abençoe a todos  os  alunos,  pro-
fissionais  da  educação envolvidos das 
escolas, familiares e governos, é tempo de 
aprender e reaprender. Se cuidem e vamos 
fazer o que sabemos fazer, educar, formar e 
transformar. 

FELIZ VOLTA ÀS AULAS!

Artigo Por Leonice Moura - Pedagoga, Bióloga, pós-graduada em Educação Especial, Mestre em Distúrbios da Aprendizagem, 
ex-vice-prefeita, ex-Secretaria de Educação de Ribeirão Pires e Diretora técnica da APRAESPI



A Rayssa Leal, 
nossa meda-
lha de prata 
no Skate que, 
com apenas 

13 anos, encantou a todo o 
planeta nas Olimpíadas.

Pensar é o trabalho mais difícil que existe. Talvez por isso tão poucos se 
dediquem a ele.

Na passivida-
de do time do 
Corinthians 
que tomou 
um vareio de 

bola do Flamengo. E nem 
fez falta.

“Prepara o braço, molecada!”
João Doria (PSDB), governador de São Paulo, ao 

anunciar solicitação para inclusão de crianças e 
adolescentes na vacinação contra Covid. 

“a harmonia e a independência entre 
os Poderes não implicam em impunidade 
de atos que exorbitem o necessário res-
peito às intituições”

 Luiz Fux, presidente do STF, em resposta a insi-
nuações sobre fraude em eleições feitas pelo presi-
dente Jair Bolsonaro (sem partido)
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Cubinho

Pensamento do Dia

Humor

FotoMais Tapas e Beijos

Previsão do Tempo

Falou e Disse

Por Mario Mastrotti

Possibilidade de Chuva: 8% Possibilidade de Chuva: 8%

Possibilidade de Chuva: 8% Possibilidade de Chuva: 4%

Quinta-Feira Sexta-Feira

Sábado Domingo

18 20 

22 22

11 12

11 12
Dados fornecidos pelo Weather Channel

Porta Fechada
O diretor do hospício 

resolve fazer um teste com 
os loucos. Manda desenhar 
uma porta na parede, cha-
ma os pacientes e fala:

– Quem conseguir pas-
sar por aquela porta pode ir 
embora, que já está curado!

Os loucos saem na 
maior correria. Todos ten-
tam abrir a porta, um atrás 
do outro. Batem na porta e 
tum! Direto pro chão. Até 
que o diretor do hospício 
vê um paciente sentado 
quietinho, lá no canto. E 
pergunta:

– E você? Que tá fazen-
do aí?

– Psst! Fica quieto! Eu es-
condi a chave!

Um Minutinho
O sujeito vai ao psiquia-

tra e relata seu drama:
– Doutor, eu tenho um 

problema. Não consigo 
lembrar de nada do que me 
dizem depois de um minu-
to, um minutinho apenas, 
doutor.

– E há quanto tempo 
apareceu esse problema?

– Há quanto tempo apa-
receu o quê, doutor?

Ribeirão Pires registrou na madrugada da última 
sexta (30) 1,1º grau, a menor temperatura do município 
nos últimos anos. A Estância Turística, amanheceu sob 
gelo, fazendo com que telhados de casas apresentassem 
um aspecto diferente do que estamos acostumados.

Henry Ford
Empresário  estadunidense

Quase neve



Depósito Sarem: 32 anos de
história em Ribeirão Pires
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Clientes têm a disposição grande variedade de produtosDepósito Sarem fica na Rua Eugênio Roncon

Há 32 anos, mais exatamente em janeiro de 1989, 
uma família montou um pequeno negócio no ramo de 
materiais para construção no número 535 da Rua Eugê-
nio Roncon. Desde o início as ações eram pautadas em 
bom atendimento, qualidade nos produtos ofertados e 
um eficiente pós venda sempre atento a satisfação dos 
clientes.

Outro diferencial foi na atenção aos fornecedores 
com os quais a empresa procura cultivar uma relação 
de confiança e parceria para que se beneficiem ambas as 
partes, sempre usando a satisfação do consumidor final.

Uma atenção especial é dedicada desde o início a es-
colha e treinamento dos funcionários, o que torna dife-
renciado o atendimento ao cliente Sarem.

A pequena loja familiar desenvolveu-se, solidificou-

-se na praça e passou por sucessivas ampliações até che-
gar aos dias de hoje, com uma área própria de 1.400m2 e 
dois pátios para armazenamento de diversos materiais.

O Depósito Sarem, um dos maiores se não o maior 
da cidade possui hoje um portifólio de mais de 5.000 
itens, distribuídos nos espaços amplos e organizados 
por categoria. Segundo os proprietários o objetivo é 
melhorar a oferta de produtos e serviços na busca de 
entender e atender o cliente, e auxilia-lo na solução de 
suas necessidades.

A direção aproveita o ensejo para desejar um feliz 
Dia dos Pais a todos os papais.

Serviço: Depósito Sarem – Rua Eugenio Roncon, 
535, Bairro Roncon. Fones: 4828-4611/4828-2427 - what-
sapp 98760-0082 – e-mail: depositosarem@uol.com.br 
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